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Herr Roggenbuck erinnert an seine Nachfrage zum neuem Standort für einen Wertstoffhof in der 
letzten Sitzung des OS-Ausschusses. Hier hatte Frau Meier eine Information zugesagt. Des Wei-
teren spricht er die Gelbe Tonne an und fragt, ob es von Seiten der LHP Bestrebungen gibt, die 
Gelben Säcke abzuschaffen und durch eine Gelbe Tonne zu ersetzen. 
  
Herr Krawinkel teilt mit, dass ihm eine Zuarbeit zum Projekt Wertstoffhof vorliegt. Aufgrund per-
soneller Engpässe kann dieses Projekt erst 2022 verstärkt bearbeitet werden. 
In den bisherigen Überlegungen wurde bei einer Standplatzsuche für einen Wertstoffhof im Nor-
den des Stadtgebietes davon ausgegangen, dass dieser mit einer weiteren Umschlagstation der 
STEP für Restabfälle errichtet wird. Im Ergebnis der Standplatzsuche wurden durch den Bereich 
Stadtentwicklung zwei Grundstücke am Standort im Friedrichspark favorisiert, die sich in Privatei-
gentum befinden. Im Ergebnis einer noch durchzuführenden Machbarkeitsstudie für die Errich-
tung eines Wertstoffhofes unter den besten Voraussetzungen (Anschlussgrad, Erreichbarkeit 
etc.)  soll 2022 eine Projektskizze unter Berücksichtigung folgender Eckdaten erarbeitet werden: 

• Einzugsgebiet,   
• Größe des WSH / Module 
• Abfallarten und Art der Erfassung (Container, Schüttboxen etc.) 
• Transportlogistik (Anlieferung PKW / Entsorgung LKW) 
• Invest- und Betriebskosten 
• genehmigungsrechtliche Voraussetzungen. 

Da zur Frage bezüglich der Gelben Tonne keine Aussage getroffen werden kann, wird vorge-
schlagen, dass dies im Rahmen der Erläuterungen zur Abfallgebührensatzung aufgenommen 
werden könne. 
 
 
Nächste Sitzung des OS-Ausschusses: 23. November 2021, 18:00 Uhr 
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